

Ä1 Mobilität

Antragsteller*in: René Bacher (KV Offenbach-Land)

Änderungsantrag zu P1

Nach Zeile 60 einfügen:

Ein zukunftsfähiger Schienenverkehr im Kreis Offenbach darf nicht mitten im Kreis enden. Deshalb setzen wir uns mit Nachdruck dafür ein, dass die bestehende S-Bahn-Linie S2 perspektivisch über ihren bisherigen Endpunkt in Dietzenbach hinaus nach Rödermark und weiter bis Darmstadt verlängert wird. Eine solche Verlängerung würde nicht nur neue Pendlerverbindungen schaffen, sondern auch das Rhein-Main-Gebiet im Süden besser vernetzen und den Umstieg vom Auto auf die Bahn attraktiver machen.

Gerade für den südlichen Kreis Offenbach und den nördlichen Landkreis Darmstadt-Dieburg entstünde damit eine dringend benötigte, leistungsfähige und umweltfreundliche Verbindung zwischen Offenbach und Darmstadt. Sie würde die Verkehrsinfrastruktur im Ballungsraum deutlich entlasten, neue wirtschaftliche Impulse in der Region setzen und zugleich den Mobilitätswandel im ländlicheren Raum voranbringen.

Wir fordern, dass der Kreis Offenbach, die KVG gemeinsam mit dem RMV, den betroffenen Kommunen und den angrenzenden Landkreisen die planerischen Voraussetzungen schafft, damit diese S-Bahn-Verlängerung umgesetzt werden kann. Mobilität muss für alle gegeben sein – auch über Kreisgrenzen hinaus.